



Nota de prensa

Redefinición de los cuidados continuos para el futuro

30 de enero de 2025 [Consultas de la prensa](#)

Como parte de la redefinición de la salud, el Gobierno de Alberta está avanzando en la creación de Assisted Living Alberta, la agencia provincial para la prestación de cuidados continuos.

Para 2046, uno de cada cinco albertanos tendrá 65 años o más. A medida que sus necesidades cambian, es importante que los adultos mayores y las poblaciones vulnerables tengan acceso al apoyo que necesitan para mantener la calidad de vida e independencia que les permita envejecer con dignidad. Durante los próximos 10 años, se prevé que la demanda de cuidados continuos en Alberta crecerá un 80 por ciento, incrementándose aún más rápido a medida que las personas viven más y con necesidades más complejas.

El Gobierno de Alberta está trabajado en la creación de Assisted Living Alberta, la nueva agencia provincial de cuidados continuos, como parte de la redefinición de la salud planteada por la provincia. Esto garantizará que la provincia esté bien posicionada para satisfacer las necesidades futuras que se anticipan con el crecimiento y el envejecimiento de la población de Alberta. Assisted Living Alberta brindará a los albertanos acceso a un sistema integral de cuidados continuos con una gama completa de servicios integrales, que incluyen apoyo médico y no médico, atención domiciliaria, atención comunitaria y servicios sociales. Esta transición permitirá a la provincia aplicar una perspectiva holística de servicio social a los servicios de residencia asistida para brindar atención de manera más eficaz y constante en toda la provincia. Al adoptar este enfoque, las personas y sus familias tendrán más opciones cuando necesiten cuidados y a medida que sus necesidades cambien, lo que ayudará a los adultos mayores y las poblaciones vulnerables a mantener su calidad de vida e independencia.

“Dada la creciente necesidad de servicios de cuidados continuos en Alberta, me comprometo a trabajar con profesionales de la salud, los servicios sociales y los cuidados continuos para transformar el sistema y garantizar que la nueva agencia provincial, Assisted Living Alberta,

satisfaga las necesidades de todos los albertanos. Este cambio garantiza que los albertanos tengan acceso a una gama completa de apoyos integrales para satisfacer sus necesidades cambiantes y mantener su independencia y calidad de vida a medida que envejecen o necesitan más apoyo”.

Jason Nixon, Ministro de Servicios Sociales, Comunitarios y para el Adulto Mayor

Assisted Living Alberta está bien encaminada para establecerse y adquirir personería jurídica partir del 1 de abril, y estará completamente operativa para el otoño de 2025. La nueva agencia alinearán el apoyo y los servicios médicos y no médicos, aumentará los espacios de cuidados continuos, reducirá los tiempos de espera y brindará apoyo integral para los albertanos que requieran diferentes niveles y tipos de atención. Esto incluye tanto a los adultos mayores en cuidados a largo plazo como a quienes desean seguir envejeciendo en casa pero necesitan apoyo para ello, así como a las personas con discapacidades, las personas sin hogar y otros albertanos vulnerables que requieran cuidados temporales o a largo plazo. Redefinir el sistema de atención médica de Alberta garantiza que todos los albertanos tengan acceso a los servicios y el apoyo que necesitan, cuando y donde lo necesiten.

“Mejorar los servicios de atención médica es una prioridad absoluta para nuestro gobierno. Tenemos el compromiso de abordar la necesidad urgente de mejores servicios de residencia asistida en nuestra provincia que crece. Espero trabajar junto con el Ministerio de Servicios Sociales, Comunitarios y para el Adulto Mayor para brindarles a los albertanos más opciones y la alta calidad de atención que necesitan cerca de casa”.

Adriana LaGrange, Ministra de Salud

Los albertanos que actualmente reciben cuidados y aquellos que los necesitan seguirán teniendo acceso a los servicios que necesitan. Un comité de transición dirigido por la Dra. Sayeh Zielke, escritora, cardióloga y directora médica de Chinook Cardiology, junto con líderes de atención médica, cuidados continuos, servicios sociales y otras organizaciones locales, brindarán asesoramiento al ministerio para respaldar esta transformación. Los miembros del comité fueron elegidos en función de su experiencia, perspectivas diversas, liderazgo y trayectoria en el ámbito de los cuidados continuos y los servicios sociales. El trabajo del comité será esencial para garantizar una transición fluida y sin interrupciones.

Se invita a los albertanos a compartir sus comentarios, apoyar la postura de Assisted Living Alberta y ayudar a dar forma al futuro de los cuidados continuos a través de la participación en línea que estará abierta del 30 de enero al 3 de marzo en Alberta.ca/lead-the-way. Los

proveedores de cuidados continuos y los trabajadores de atención de la salud y cuidados continuos también tendrán la oportunidad de hacer comentarios a través de una participación específica que estará abierta a la par. Las ideas y perspectivas de los albertanos ayudarán a abrir camino para mejorar el sistema y garantizar que satisfaga las necesidades de los albertanos de hoy y de las generaciones futuras.

El Gobierno de Alberta está dando pasos importantes en su intento de redefinir el sistema de atención de la salud. Assisted Living Alberta será la cuarta y última agencia de salud provincial nueva que se creará y estará en funcionamiento. Recovery Alberta comenzó oficialmente a funcionar el 1 de septiembre de 2024, y Primary Care Alberta está lista para seguir su ejemplo y comenzar a funcionar el 1 de febrero de 2025. En la misma fecha, Acute Care Alberta adquirirá personería jurídica. Al crear cuatro agencias de salud provinciales para supervisar los sectores prioritarios de atención primaria, atención aguda, cuidados continuos y salud mental y adicciones, la provincia está poniendo a los pacientes en primer lugar en cada decisión de atención de la salud y brindando a los expertos de primera línea el apoyo que necesitan para atender adecuadamente a los albertanos.

Miembros del Comité de Transición

- Dra. Sayeh Zielke, presidente del Comité: cardióloga y directora médica de Chinook Cardiology
- MLA Brandon Lunt, vicepresidente: miembro de la Asamblea Legislativa (MLA) por Leduc-Beaumont
- Dr. David Stewart, miembro: médico del Family Medical Centre
- David Weyant, miembro: presidente y presidente ejecutivo de Alberta Lawyers Indemnity Association
- Robin James, miembro: directora administrativa de Lethbridge Housing Authority
- Feisal Keshavjee, miembro: presidente del directorio de Alberta Continuing Care Association
- Karen McDonald, miembro: directora de Healthy Aging Alberta (y directora ejecutiva de Sage)
- Andrea Hesse, miembro: directora ejecutiva de Alberta Council for Disability Services
- Joyce Wicks, miembro: enfermera jubilada y defensora de los adultos mayores
- Ruben Breaker, miembro: consejero de Siksika First Nation
- Arlene Adamson, miembro: expresidente ejecutivo de Silvera for Seniors
- Salimah Walji-Shivji, miembro: presidente ejecutivo de AgeCare

- Irene Martin-Lindsay, miembro: directora ejecutiva de Alberta Seniors and Community Housing Association

Noticias relacionadas

- [Cuidados continuos: Ministros LaGrange y Nixon](#) (16 de octubre de 2024)

Información relacionada

- [Alberta redefine la atención médica](#)
- [La transformación de los cuidados continuos](#)
- [Encuesta en línea para opinar sobre el sistema de cuidados continuos de Alberta](#)

Recursos multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

[Ashley M Stevenson](#)

780-427-0265

Secretaria de Prensa de Servicios Sociales, Comunitarios y para el Adulto Mayor